
缺少多样性

除了财务业绩和董事部之争之外 ， 南马工业

4

人

董事部 （包括

3

独立董事和

1

非独立董事 ） 也缺乏年

龄多样性 ， 所有董事年龄 ， 都在

62

岁至

76

岁之间 。

此外 ， 董事的技能主要集中在经济 、 金融 、 银行

和法律方面 。 虽然这些都是必不可少的专业知识 ， 但

董事部可能需要多元化的专业知识 ， 这些专业知识与

南马工业的核心业务部门 （房地产开发 、 建筑和制

造 ） 更相关 。

南马 工 业 或 许 需 要 考 虑 寻找 了 解 行 业 最 新 发 展

的 、 有活力 、 有实践经验的新型董事 。

结论

继南 马 工 业 事 件 发 生 后 ， 小 股 东 权 益 监 管 机 构

（

MSWG

） 敦促上市公司尊重股东的声音 ， 特别是因为

决策是通过透明的投票程序做出的 ， 并且结果由独立

监察员验证 。

虽然 董 事 部 可 以 任 命 其 认为 适 合 经 营 企 业 的 个

人 ， 但从道德上来说 ， 任命一个最近被免职的人担任

重要职位 ， 是应该被质疑的 。

毕竟 ， 如果股东的意见没有得到应有的考虑 ， 甚

至更糟的是 ， 完全被忽视 ， 那么 ， 为什么还要在年度

股东大会或特别股东大会 上投票或通过决议呢 ？
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2024

年

5

月

19

日

●
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财经

主

要

重

点

小股东权益监管机构

（

MSWG

）

前线把关

●5

月

1

日， 南马工业宣布任命

Leow Thang

Fong

为公司总执行长 ， 后者是于

2024

年

3

月

27

日举行的南马工业第

52

届年度股

东大会上被罢免执行董事职务。

●

虽然董事部可以任命其认为适合经营企业

的个人 ， 但从道德上来说 ， 任命一位最近

被免职的人担任重要职务， 是值得怀疑。

南马工业

监管担忧

被罢免董事受委 CEO

引

南 马 工 业 （

SMI

，

4375

， 主

板产业股 ） 任命一位最近被罢免

的董事为公司主要职员后 ， 毫无

疑问 ， 该公司的公司企业监管状

况很差 。

今年

5

月

1

日 ， 南马工业宣

布 任 命 廖 德 丰 （

Leow Thang

Fong

） 为 公 司 总 执 行 长 。 值 得

注意的是 ， 廖氏在

2024

年

3

月

27

日举行第

52

届年度股东大会

上 ， 被投票罢免执行董事职务 。

该公司向大马交易所提交的

股 东 大 会 结 果 显 示 ，

6

名 持 有

5959

万 股 （ 占 投 票 股 份 总 数

51.2%

） 的股东 ， 反对重新选举

廖氏为公司董事的动议 。 与此同

时 ，

93

名持有

5675

万股 （占投

票股份总数

48.78%

） 的股东支

持他连任 。

委任原因

当然 ， 南马工业董事部和提

名委员会欠股东一个交待 ， 因为

他们在廖氏最近在年度股东大会

上被投票罢免后任命他担任重要

职务 。 自

1994

年

9

月

26

日 加

入公司以来 ， 廖氏是南马工业董

事部的唯一执行董事 。

除此之外 ， 南马工业近年来

表现不佳 。 据记录 ， 自

2019

财

年来一直处于亏损 。 截至

2023

年

6

月

30

日 的

18

个 月 ， 净亏

940

万 令 吉 。 截 至

2023

年

12

月

31

日的财务期间最新季度 ，

公司仍净亏

395

万令吉 。

另外 ， 南马工业的股价表现

也远不能令人满意 ， 目前的交易

价格接近

52

周低点

41.5

仙 ，

较其

52

周高点折价近

58%

。

董事摩擦

廖氏的任命 ， 正值涉及至少

两 家 上 市 公 司 董 事 部 纠 纷 的 风

波 ， 这两家公司分别是前称为宝

翔 的

TECHBASE

工 业

（

TECHBASE

，

8966

， 主 板 消 费

股 ） 及 亚 太 控 股 （

ASIAPAC

，

4057

， 主板产业股 ） 。

简而言之 ， 南马工业的情况

是现任董事部与在年度股东大会

上投票的多数股东之间的争斗 。

暂缓更换董事

3

月

21

日 ， 南 马 工 业 宣

布 ， 在收到大股东马秀昌 （

Mah

Sau Cheong

， 译 音 ） 发 出 的 传

票和申请临时禁令通知后 ， 公司

决定根据法律顾问的建议 ， 暂缓

更换董事的提议 。

截至

2023

年

10

月

12

日 ，

马秀昌直接持有该公司

7.648%

*

的权益 。 马秀昌还持有亚太资

本

31.98% **

的 股 份 ， 而 亚 太

资 本 则 直 接 持 有 南 马 工 业

2.25% *

的 权 益 ， 间 接 持 有

9.311%*

的权益 。

马氏已寻求法院颁发临时命

令 ， 阻止南马工业在第

52

届年

度股东大会或任何其他股东大会

上 ， 提出

Honsin

服饰有限公司

（

Techbase

工业的全资子公司 ）

和

Chong Fu Shen

（ 南 马 工 业

股东 ） 的决议 。

Honsin

服 饰 持 有 南 马 工 业

7.485%*

股份 ， 此前 ， 该公司

已向南马工业提交了一份通知 ，

表示有意在第

52

届年度股东大

会上任命

Hong Zheng Hong

和

Tan Eng Gooi

为董事 。

自

2023

年

2

月 以 来 ，

Honsin

服饰和

HIQ

媒体有限公

司 （

Techbase

工 业 持 股

51.91%

的子公司 ， 并持有南马

工业

2.53%*

股权 ） 试图获得南

马工业董事部控制权 ， 此后 ， 南

马工业与其展开了一系列法律纠

纷 ，

Honsin

服饰也发布了这一

意向通知 。

在两大阵营陷入僵局之际 ，

自

1994

年以来一直在南马工业

任职的廖氏 ， 成为现任董事会的

“ 宝 贵 资 产 ” ， 这 并 不 令 人 意

外 。

MSWG重点观察股东大会

以下是本周小股东权益监管机构 （

MSWG

） 股东大会

/

特大的观察名单 ， 这里只简要的概括小股东权益监管机构所关注的重点 。 读者

可以查询

MSWG

的网站，

www.mswg.org.my

， 以得到对公司所提呈的问题详情。

文转

荩

A7

公制

2021 2022 2023

目标

1

再生能

源容量

*

3,499

MW

3,780MW

（

9.8%

成长）

4,375MW

（

16%

成长）

8.3GW

by2025**

2

电动车

充电点

- 3DC 3AC 4DC 18AC

134DC -2024

年，

10%-20%

-2030

年

备注：

*

总计包括

MWp

太阳能发电量

备足：

**

目标包括运营

/

建设

/

开发中的资产

资料来源： （年报第

71

页）

水源 取水量 （

m

） 比例 （

%

）

市政供水

30,146 59.83%

地下水

44,908 40.16%

雨水 （储存）

4 0.01%

资料来源： 年报第

55

页

3

森那美产业（

SIMEPROP

）（股东大会）

提问 ：

集 团 在

2023

年 注 销

1050

万 令 吉 的 库

存 ， 而

2022

年为

310

万令吉 ， 同比增加

740

万令吉或

239%

。 （年报第

284

页 ） 。

集团还确认在

2023

年减记了

880

万令吉

的库存 。

a

） 为什么要注销这么庞大的库存 ？

b

）

2023

年注销的库存种类及其金额是多

少 ？

请解释

2023

年减记的库存种类 。

陈顺风（

TSH

）（股东大会）

提问 ：

大马公司企业监管准则第

5.9

条规定 ，

董事部中女性董事比例至少应为

30％

。

性别多样性是公司企业监管中的一个重要

问题 。

随 着

Selinabinti Yeop Junior@Lope

女士 （独立非执行董事 ） 于

2023

年

11

月

24

日退休 ， 公司目前董事部中的女性代表比例较

低 （

11%

） ， 在共

9

名董事中 ， 只有

1

名女性

董事 。

a

） 董事部已采取或打算采取哪些具体行

动 ， 增加董事部中的女性代表 ， 以便在合理的

时间范围内满足这一要求 ？

b

） 董事部是否制定了任何具体举措或策

略 ， 吸引 、 留住和提拔有才华的女性领导者加

入董事部 ？

董事部计划如何衡量实现女 性 董 事 占 比

30%

的进展情况 ， 如果未能实现这一目标 ， 将

采取什么措施 ？

大资全球 （

HEXTAR

）（股东大会）

提问 ：

1.

虽然农化产品行业正努力通过开发更环

保的产品 ， 和实施永续的做法等举措 ， 减轻对

环境的影响 ， 但农化产品制造和分销的整个价

值链 ， 仍被普遍认为是不可永续的 。

a

） 请提供公司农用化学品制造流程和分

销实践的最新环境影响评估 。

b

） 公司如何调整商业模式适应向绿色农

业实践的转变 ， 减少产品对环境的影响 ？

c

） 公司如何评估旨在减少农用化学品使

用 ， 和促进永续农业的监管变化和政策举措的

潜在影响 ？

2.

表列出了

2023

财年的用水量 ：

a

） 请说明表格中的计算方法 。 市政供水

取 水 量

30,146m

是 否 占 总 用 水 量 的

59.83%

， 而地下水取水量

44,908m

是否只占

40.16%

？

b

） 公司对地下水开采的潜在影响进行了

哪些评估 ， 包括与枯竭和对当地社区的负面影

响有关的担忧 ？

傲奔系统（

OPENSYS

）（股东大会）

提问 ：

1.2023

年 ， 集团购买了

618

份再生能源

证书 （

REC

） ， 代表再生能源发电量为

618

兆

瓦时 。

这将抵消集团各办事处购买电力产生的约

394.90

吨二氧化碳排放量 。

2024

年 ， 集团将在再生能源领域开展进

一步的举措 （年报第

46

页 ） 。

a

）

2023

年 购 买

618

个

REC

（代 表

618

兆瓦时的电力 ） 的总支出是多少 ？

b

） 集团在再生能源领域有哪些进一步的

举措 ？

2.

集团的永续发展声明指出 ， 将重大永续

发展事项定义为对集团业务和利益相关者具有

重大经济 、 环境和社会影响的事项 ， 包括 ：

经济 ： 客户满意度 、 供应商 、 法规遵从性

环境 ： 再生能源 、 减少 、 再利用和回收

社会 ： 员工福利 、 平等和多样性 、 培训与

发展和社区关怀 。

（年报第

45

页 ）

请考虑在未来的年报中 ， 加入显示重要永

续事项的重要性矩阵 。

美佳第一（

MFCB

）（股东大会）

提问 ：

噪音污染是采石场作业中的 一 个 重 要 问

题 。 资源部门已实施噪音缓解措施 ， 例如使用

先进的降噪技术 ， 以尽量减少对环境的影响并

保护工人和整个社区的健康 。

集团目前正处于试验阶段 ， 在机械部件上

安装陶瓷耐磨衬里 ， 防止磨损并减少应用过程

中的噪音和振动 。

试 验 阶 段 预 计 将 于

2024

年 第 一 季 度 完

成 。 （年报

2023

第

42

页 ）

a

） 试用点结果如何 ？ 采取了哪些措施 ？

效果如何 ？

b

） 由于采石场作业是一项对环境产生严

重负面影响的活动 ， 公司还采取了哪些其他措

施来解决这些问题 ？

国家能源（

TNB

）（股东大会）

提问 ：

永续事项 ：

a

） 考虑到

2023

年的再生能源容量仍然

相 对 较 低 ， 国 能 如 何 能 够 在

2025

年 实 现

8.3GW

的目标 ？

b

） 此外 ， 国能正在加快充电基础设施建

设 ， 目 标 是 到

2024

年 充 电 桩 数 量 达 到

134

座 ， 到

2030

年充电桩数量达到

10%

至

20%

。

要如何实现这些目标 ？ 预计需要多少资本支

出 ？

许甲明（

KKB

）（股东大会）

提问 ：

截至

2023

年

12

月

31

日 ， 集团未完成订

单 总 额 依 然 强 劲 ， 有望 为 集 团 截 至

2024

年

12

月

31

日止财政年度的营业额收入和利润做

出积极贡献 （

AR2023

第

7

页 ） 。

1.

集团的最新未完成订单总额是多少 ？ 预

计订单量可以维持多久 ？

2.

砂 拉 越 民 都 鲁 的

Rosmari&Marjoram

陆 上 天 然 气 厂 项 目 ， 正 在 进 行 的

MLNGFaS

（

F27

、

F22

、

Selasih

和

F23Brownfeld

） 标

准井口平台的设计 、 采购和建设合同以及模块

制造和钢结构供应合同的订单价值是多少 ？

3.

鉴于全球经济前景不明朗 、 全球通胀上

升以及钢铁制造业面临挑战 ， 新订单的展望如

何 ？ 集 团 在

2024

年 新 订 单 的 内部 目 标 是 多

少 ？

大资工业（

HEXIND

）（股东大会）

提问 ：

1.

集 团 董 事 经 理 洪 瑞 益 的 总 薪 酬 ， 从

2022

年的

74

万

720

令吉 ， 增加至

2023

年的

114

万

3923

令吉 。

哪些绩效指标或成就 ， 使得集团董事经理

的薪酬 ， 从

2022

年的

74

万

720

令吉 ， 增加

至

2023

年的

114

万

3923

令吉 ？

2.

集 团 的 化 肥 部 门 面 临 多 种 永 续 风 险 。 例

如 ， 制造过程中产生的温室气体排放 （如氮基

肥料产生的氮氧化物排放 ） 、 水体富营养化和

土壤退化 。

此外 ， 降水模式的变化会影响对化肥的需

求 ， 以及有效施用化肥的能力 。 此外 ， 化肥制

造依赖于磷酸盐气体和天然气等非再生资源 。

a

） 公司如何在整个制造过程中减少对环

境的影响 ？

b

） 公司采取了什么措施来应对因使用化

肥而导致的土壤退化风险 ？

SWS

资本（

SWSCAP

）（股东大会）

提问 ：

司企业监管准则 （

MCCG

） 实 践

5.9

（董

事部至少有

30%

的女性董事 ） ：

公司已不符合

MCCG

的实践

5.9

。 董事部

目前有

8

名成员 ， 其中有

2

名女性董事 ， 占

董事会成员的

25%

。 这一结构几乎达到

30%

的

门槛 （

CG

报告第

32

页 ） 。

然而 ， 企业监管报告指出 ： “董事部支持

在董事部中纳入女性代表的举措 ， 以实现董事

部性别多元化 。 董事部将继续寻找潜在的女性

董事 ， 并将在找到合适候选人时任命更多女性

董事 （

CG

报告第

32

页 ） 。

我们赞扬董事部的支持该实践 ， 并继续寻

找潜在的女性董事 。 然而 ， 公司预计何时能够

符合实践

5.9

？

大马回教保险（

TAKAFUL

）（股东大会）

提问 ：

参照大马公司企业监管准则 （

MCCG

） 实践

6.1

， 董事部应每三年聘请一位独立专家 ， 以

促 进 客 观 、 公 正 的 董 事 会 评 估 。 对 于

2023

年 ， 董事部根据提名和薪酬委员会 （

NRC

） 的

建议 ， 委任大马公司董事协会 （

ICDM

） 为董

事部和董事效能评估 （

BDEE

） 的协调人 （年

报第

133

页 ） 。

1.

公司的独立非执行董事和薪酬委员会主

席 （

IAR2023

第

131

页 ） 莫哈末阿兹曼 ， 也

是

ICDM

的研究员和教职员工 。

a

） 在薪酬委员会决定委任

ICDM

为

BDEE

顾问之前 ， 进行了哪些流程和程序 ？ 公司在

BDEE

的征求建议书下收到了多少份竞标

/

建议

书 ？ 在设定的标准方面 ，

ICDM

与其他竞标人

相比如何脱颖而出 ？

b

） 鉴于莫哈末阿兹曼与

ICDM

的关系 ，

请评价

ICDM

在对莫哈末阿兹曼进行

BDEE

时

的客观性和公正性 。

2.ICDM

的

BDEE

评估的主要发现和观察

是什么 ？

3.

董事会在

10

个参数方面的得分如何 ？

与其他比较机构相比 ， 其表现如何 ？

4.

评 估 后 ，

ICDM

对 行 动

/

改 进 有 何 建

议 ？ 哪些方面需要董事部进一步关注和重视 ？

董事部采取了什么措施来解决这些问题 ？

5.

我们注意到 ， 公司在评估高级管理层

时 ， 已纳入永续发展相关事项 （

2023

年公司

企业监管报告第

23

页 ） 。

a

）

2023

年的高级管理层评估包括哪些与

永 续 发 展 相 关 的 关 键 结 果 领 域 （

KRA

） 和

KPI

？ 高级管理层 在 这 些

KPI

方 面 的 表 现如

何 ？

b

） 在高级管理层的整体绩效评估中 ， 永

续发展相关的

KRA

和

KPI

相对于运营和财务

指标的权重是多少 （按百分比计算 ） ？

3

3

（取自

SWS

资本官网 ）

（取自大资工业官网 ）

备注 ：

*

南马工业的持股情况 ， 截至

2023

年

10

月

12

日 ， 摘自南

马工业

2023

年报 。

**

亚太控股的持股情况 ， 截至

2023

年

6

月

30

日 ， 摘自亚

太控股

2023

年报 。
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MSWG重点观察股东大会

文接

荩

A6

IFCA

（

IFCAMSC

）（股东大会）

提问 ：

MCCG

实践

5.9

规定 ， 董事部至少有

30%

是女性董事 ， 这是因为大量研究已经证明了董

事部多元化 ， 尤其是女性在董事部的参与具有

商业意义 。

目前 ， 董事部由

6

名董事组成 ， 其中只有

1

名女性董事 ， 占总董事人数的

16.7%

。 这数

字低于

MCCG

实践

5.9

中规定的建议的

30%

门

槛 （

2023

年

CG

报告第

29

页 ） 。

集团错误地声称已符合该实践 。 请问集团

计划何时将女性董事人数增加到

30%

？

永旺（

AEON

）（股东大会）

提问 ：

AEON MaxValu

门 店 提 供 各 种 杂 货 和 食

品 ， 满足不同顾客的需求 。 它还以合理的价格

提供各种日用商品 ， 如服装 、 家居用品和电

器 。 自

2005

年第一家门店成立以来 ， 永旺现

在拥有七家

AEON MaxValu

门店 ， 为顾客提供

愉快而个性化的购物体验 （年报第

10

页 ） 。

a

） 除了据称价格合理 之 外 ， 鉴 于

AEON

MaxValu

门店与

AEON

商店提供的产品类似 ，

还有哪些其他特色使其与众不同 ？ 这种复制是

否有令人信服的理由 ？

b

）

AEON MaxValu

自

2005

年开设第一家

门店以来 ， 目前只有

7

家门店 ， 其财务表现如

何 ？ 是否有计划扩大或减少门店数量 ？

安信控股（

AMTEL

）（股东大会）

提问 ：

1.

“我们的董事部在支持永续发展计划方

面发挥着关键作用 。 我们的集团总执行长和管

理团队负责 ， 识别和管理

ESG

风险和机遇 ，

以及衡量我们集团的可持续发展绩效 。 ”

请详细说明董事部和管理团队目前发现的

主要气候相关风险 ？ 将采取哪些缓解措施 ？

2.

“太阳能光伏系统自

2022

年

9

月中起

全面投入营运 。 截至

2023

年 ， 太阳能光伏系

统 共 产 生

106,918.54

千 瓦 时 （

2022

年 ：

16,391.71

千瓦时 ） ， 相当于总节省近

5

万

令吉 （

2022

年 ：

8,000

令吉 ） 。 ”

a

） 公 司 在 太 阳 能 光 伏 系 统 上 投 资 了 多

少 ？

b

） 全面投入运营的太阳能光伏系统 ， 可

以提供集团每年多少比例的电力消耗 ？

玛斯特包装（

MASTER

（股东大会）

提问 ：

执行主席拿督斯里赛莫哈末的总薪酬 ， 同

比增长

45.3%

至

2023

年的

560

万令吉 ， 而

上一年的薪酬为

385

万令吉 （

2023

年公司企

业监管报告第

48

页 ） 。

在

2023

年 ， 集 团 营 业 额 达

1.665

亿 令

吉 ， 较上年度大幅增加

550

万令吉或

3.4%

。

同 时 ， 净 利则 由 之 前 的

2180

万 令 吉 ， 增 加

12.7%

至

2461

万令吉 。

拿督斯里赛莫哈末所获得的 “奖金 ” ， 较

2022

年的

85

万

2000

令吉大幅增加

175%

至

234

万令吉 。

为何他的花红会大幅增加 ？ 薪酬委员会在

审议拿督斯里赛莫哈末的薪酬时 ， 考虑了哪些

因素 ？

麻坡万利集团（

MBL

）（股东大会）

提问 ：

麻 坡 万 利 集 团 在

2023

年 的 一 项 重 大 发

展 ， 是对

SWS

资本 （

SWSCAP

） 的投 资 。

SWS

资本是主板上市公司 ， 从事家具和塑料制品的

制造和销售 。 麻坡万利集团于

2023

年

8

月开

始投资

SWS

资本 ， 并在两个月后成为其大股

东 。

a

） 麻坡万利集团对

SWS

资本

27.44％

股

份的总投资 ， 与当前账面价值相比是多少 ？

b

） 截至

2023

年

12

月

31

日止财政年 ，

SWS

资本转为净亏损

640

万令吉 ， 而

2022

财

年为净赚

290

万令吉 ， 原因是营业额下降至

1.236

亿令吉 （

2022

年 ：

1.584

亿令吉 ） 。

同时 ， 麻坡万利集团因

SWS

资本股份的稀

释效应 ， 而蒙受

260

万令吉的损失 ， 占联营

公司

SWS

的损失则达

450

万令吉 （年报第

23

页 ） 。

鉴于

SWS

资本表示 “预计

2024

年经营状

况将继续困难 ” （

SWS

资本

2023

年报第

13

页 ） ，

SWS

资本为麻坡万利集团提供了哪些潜

力和催化剂 ？

麻坡万利集团对这家亏损公司的投资 ， 如

何为股东创造永续价值 ？

必达能源（

PENERGY

）（股东大会）

提问 ：

截至

2023

年

12

月

31

日 ， 集团存在重大

信用风险 ， 即来自一名客户 （

2022

年 ： 一名 ）

的未偿还余额 ， 该客户是石油和天然气行业的

主要参与者 ， 约占集团净贸易应收账款和合同

资产总额的

84%

（

2022

年 ：

95%

） 。 （年报

第

167

页 ）

a

） 集团

80%

以上的业务来自同一客户 ，

因此集中风险很大 。 集团在获得更多客户方面

面临哪些挑战 ？

b

） 集团采取了哪些措施来克服客户过度

集中风险 ， 获取客户的成功率是多少 ？

砂查也马特（

CMSB

）（股东大会）

提问 ：

在本年度报告回顾里 ， 磷酸盐部门因与电

力供应商发生法律纠纷导致电力供应中断 ， 导

致收入为零 。 该公司报告称 ，

2023

年的税前

亏损为

1.567

亿令吉 ， 高于

2022

年的亏损

6131

万令吉 （年报第

17

页 ） 。

2023

年的亏

损增加 ， 可归因于在

2022

财年确认了建设阶

段 产 生 的 调 试 和 财 务 相 关 成 本 （年 报 第

23

页 ） 。

a

） 集团相信砂日光磷酸盐工业有充分的

理由 ， 要求在即将进行的仲裁中得到审理 ， 并

恢复其综合磷酸盐企业 （工厂 ） 的电力供应 ，

以 实 现 全 面 的 商 业 营 运 （

AR2023

第

237

页 ） 。

与电 力 供 应 商

Syarikat SESCO Berhad

（

SESCO

） 的法律纠纷有何最新进展 ？

b

） 集 团 对 这 场 诉 讼 的 可 能 结 果 有 何 看

法 ？ 董事部预计这场法律纠纷何时结束 ， 以及

预计何时开始工厂的全面商业营运 ？

c

） 集 团 是 否 已 为

SESCO

提 出 的

3

亿

4224

万

7000

令吉的反索赔作出任何拨备 ？

d

）

2023

年的 调 试 和 财 务 相 关 成 本 是 多

少 ？ 预计

2024

年这些成本会保持相同水平还

是更高 ？

阁代科技（

GREATEC

）（股东大会）

提问 ：

集团在

2024

年

2

月发布的第四季度财务

业绩显示 ， 订单量维持在

10.4

亿令吉 。 与上

一年相比 ， 整体增长了

36.8%

。 （

2023

年报

第

29

页 ） 。

a

） 集团最新未完成订单量是多少 ？

b

） 预计

2024

财年将有多少订单入账 ？

请按行业划分订单分布情况 。

马资源（

MRCB

）（股东大会）

提问 ：

该集团在

2023

年的库存减记为

3410

万

令吉 ， 而

2022

年则为零令吉 。 （财务报表第

27

页 ） 。

a

） 请解释减记原因 。

b

） 什么类别的库存涉及减记 ？

c

）

2024

年有 机 会 拨 回 减 记 吗 ？ 如 果 没

有 ， 请解释 。

大马邮政（

POS

）（股东大会）

提问 ：

邮政部门的营业额下降

12.3%

至

11

亿令

吉 ， 主要是由于外国快递公司和主要电子商务

参与者的激烈竞争和掠夺性定价 ， 尽管邮政部

门努力控制成本 ， 运输和交付费用减少 ， 但受

到营业额下降和固定成本的影响 ， 邮政部门的

税前亏损扩大了

18%

至

1.536

亿令吉 （年报

第

24

页 ） 。

a

） 该部门是否打算在

2024

年克服这种激

烈的竞争和上述其他挑战 ？

b

） 该部门的成本管理被认为不足以抑制

营业额下降和固定成本 ， 从而导致税前亏损扩

大 。 该部门正在实施哪些措施来解决税前亏损

扩大的问题 ？

台湾联友（

FPI

）（股东大会）

提问 ：

该集团公布

2023

年的销售额为

6.739

亿

令吉 ， 同比下降

31.5%

， 主要原因是销售组

合和销售量下降 （

2023

年报第

6

页 ）

a

） 请向股东提供更多有关

2023

年销售额

下降的见解 ， 例如哪些产品的销量下降等 。

b

） 董事部打算如何应对销售额大幅下降

的问题 ？ 基于目前的经济和市场环境 ，

2024

年的销售表现前景如何 ？

伟特机构（

VITROX

）（股东大会）

提问 ：

2023

年

10

月

26

日 ， 委 员 会 注 意 到

Chuah Poay Ngee

女 士 的 声 明 ， 她 目 前 是

South Island Building

有限公司 （ “

SIB

” ）

的董事和主要股东 ，

SIB

是一家从事建筑 、 土

木和机械工程的建筑公司 。 伟特科技邀请

SIB

参与

Campus3.0

主楼打桩工程的竞标 （ “竞

标 ” ） 。 因此 ， 她选择弃权并继续放弃有关竞

标的所有审议和投票 。 （年报第

78

页 ）

a

） 鉴于存在利益冲突因素 ， 邀请

SIB

参

与竞标的理由是什么 ？

b

） 有多少家公司参与了竞标 ？ 竞标结果

和价值是多少 ？ 如果

SIB

赢得了 ， 那么与其他

竞标者相比 ，

SIB

有何优势 ？

宇琦科技（

UCHITEC

）（股东大会）

提问 ：

大马企业监管准则 （

MCCG

） 实践

5.9

规

定 ， 董事部成员中

30%

应为女性 。 截至

2023

年 ， 董事部

6

名董事中只有

1

名女性董事 。

公司为实现

MCCG

规定的董事部女性代表

比例达到

30%

， 正在采取哪些措施 ？ 董事部为

实现这一目标制定了哪些具体计划和策略 ？ 预

计公司何时能符合实践

5.9

？

（取自阁代科技脸书 ）
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